Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

Les collégiens vont s'impliquer dans l'animation de l'établissement



La médiatrice du collège Laure Ferrari et l'animateur Julien Lesueur-Simon vont travailler avec les élèves du conseil de la vie collégienne. Photo Le DL

L'équipe d'animateurs du collège Marcel-Chène a sollicité les élèves qui siègent au conseil de la vie collégienne pour collaborer et développer le bien-être au sein de l'établissement.

Cette semaine, Laure Ferrari, médiatrice du collège Marcel-Chène de Pontcharra, et Julien Lesueur-Simon, animateur du collège, sont venus parler aux élèves du conseil de la vie collégienne (CVC), lors de leur dernière réunion de l'année.

« On a la volonté que ça bouge plus, on a mis plein d'actions en place, mais on trouvait intéressant que des élèves participent », a expliqué Julien Lesueur-Simon. « Nous sommes quatre à l'équipe d'animation mais ça prend du temps, d'où l'idée de partager avec les élèves ». « On fait des semaines à thèmes, a poursuivi Laure Ferrari, mais on pourrait avoir d'autres idées si on avait des idées d'élèves en direct ».

Le principal adjoint Théophane Gandin a suggéré l'idée qu'il y ait un groupe d'élèves dans l'équipe d'animation, et que des réunions soient organisées entre les deux instances : « L'important est de développer le bien-être dans le collège. Il y a plein de choses à faire pour améliorer vos conditions de travail : il faut que vous soyez heureux de venir au collège et vous êtes le carburant du CVC ! Grâce à vous, il va de mieux en mieux fonctionner ! ». Théophane Gandin a demandé aux élèves présents qui repartira dans le CVC l'an prochain : cinq d'entre eux ont levé la main.

La présidente de l'Apache, l'association de parents d'élèves, Alexandra Foudon, a félicité les membres du CVC pour leur « engagement bénévole pour la communauté ».

Théophane Gandin a annoncé les perspectives du CVC : « Rien n'est écrit d'avance. On sait juste qu'il y aura 1 élève et 1 suppléant par classe, et des élèves dans l'équipe d'animation. Écoutez les autres élèves : on peut critiquer, mais il faut faire avancer les choses en proposant ! ». Une élève a montré son intérêt pour le patio du collège, une autre pour « les carrés » qui sont en fait une structure.

Pour la première année, l'équipe d'animation organisera "Mon collège a du talent" pour clôturer les animations de l'année, sur une idée d'élèves. Les familles seront invitées.

Actu locale | Grésivaudan

Deux tables de ping-pong installées



Le principal Jean-Luc Lespine et la présidente de l'association des parents d'élèves Alexandra Foudon ont coupé le ruban pour l'inauguration des tables de ping-pong. Photo Le DL

Pour leur dernière réunion de l'année, les élèves du conseil de la vie collégienne (CVC) ont dressé le bilan de l'année. Le principal adjoint du collège Théophane Gandin en a profité pour remercier les parents d'élèves de l'Apache (Association de parents d'élèves charapontains) pour la moitié du financement de deux tables de ping-pong, d'un montant de 4 000 €, en félicitant les élèves : « C'est grâce à vous tout ça : si vous n'aviez pas d'idée, rien ne bougerait ! ». Il a ensuite listé les projets ayant avancé : « La moitié des élèves va à la cantine à partir de 11 h, l'autre à partir de 12 h, pour avoir plus de temps pour manger ; l'ordre de passage à la cantine, par niveaux de classes, a déjà changé ; la boîte à idées pour les plats à servir sera bientôt installée ; le hall peut désormais servir pour que les élèves se réchauffent l'hiver ; les toilettes seront fermées après un rappel de l'heure ; à la rentrée, une réunion préparera le CVC à sensibiliser les élèves au respect des toilettes ».

Présente à la réunion, la présidente d'Apache, Alexandra Foudon, et la secrétaire Hélène Blondeau-Patissier, sont revenues sur le financement des tables de ping-pong par l'association : « Ce n'est pas l'objet en lui-même qui était important pour nous, mais de répondre favorablement au projet des élèves ». Car le CVC avait listé parmi ses projets de l'année l'installation de tables de ping-pong, et les parents d'élèves de l'Apache les ont financées. Théophane Gandin a d'ailleurs raconté l'installation des tables (300 kg chacune !), finie avec le principal Jean-Luc Lespine et l'agent d'entretien : « Les tables sont arrivées après la Toussaint, mais les dalles ne pouvaient pas être posées dessous en hiver ».